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大阪府議会議員 酒井 豊大阪府議会議員 酒
私も期待しています。

北港通り

LRT（新型路面電車）を使って、
交通安全とアクセスを改善する
高齢者にも優しい、気軽に乗り
降りでき、安全・安心な町づく
りに、画期的な交通手段が必要
です。地下鉄を延伸するには
莫大な費用がかかり、限られた
コストで改善するには新世代
路面電車（LRT）の導入が現実
的です。此花と福島、大阪の玄
関口である梅田を結ぶ路線が
必要と考えています。

ベイエリア

にぎわいを創る
LRTの導入に合わせ、USJを訪れる観光客をいかに、此花、福島で
途中下車させるのかが課題です。正蓮寺川公園（仮称）とあわせ、
此花、福島の境を流れる六軒家川沿いを人が集う親水公園に
整備するなど、水都大阪にふさわしいにぎわいの創出が必要です。

自民党府政対策委員長

今西かずきさんが考えるまちづくり

元社会部記者

此花・福島の未来をひらく。

未来に向けた街づくり
うめきた～ベイエリアをつなぐ、北港トラム構想。
新しい交通手段で「人」中心の都市空間へ！

此花区・福島区

大手新聞社の記者、衆議院議員の秘書経験を生かし、さまざまな活動に取り組む府政対策委員長の今西かずきさん。
うめきたからベイエリアまでをつなぐ新しい交通手段 LRTを提案するなど、此花・福島の未来に向けた街づくりを語ってくれました。

豊

まちづくりづくり

自民党大阪府連此花区・福島区府政対策委員長／
元産経新聞報道記者

大阪府連此花区・福島区府政対策委員長／
新聞報道記者

今西 かずきさん此花区・福島区

大阪府議会議員大阪府議会議員

酒井 豊

南海トラフ大地震を想定した津波、
洪水、高潮対策が急務です。地震は
いつ起こるのか予測できません。
淀川にかかる阪神なんば線、淀川橋
りょうのかさ上げ工事の早期実施を
国に求めています。同時に、子供の
ころから、防災意識を高めるため、
ジュニア防災検定など学校教育に
取り組んだ活動が重要です。
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地域を守る
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